



REPUBLICA ESPAÑOLA

EL PRESIDENTE DEL
CONSEJO DE MINISTROS

Buenos Aires, noviembre 3 de 1962

Querido amigo:

Gracias por sus informes y por su celo en la defensa de nuestros pobres recursos. Siga adelante en esa política. Como cada mes me llega un papecito colorado de París anunciándome la recepción del giro de Méjico para mis gastos que dejo allí a fin de poder pagar mi viaje y mi estadía en Francia. No suelo abrir los sobres y no me había informado del otro giro del importe de mi ida a ésa en junio. Vd. sabe que yo me había negado a recibir esa suma, pero la caída vertical del peso - 1 dolar vale hoy 140\$ y llegará a 200 - me obliga a recibirla para poder viajar a Europa en diciembre.

De Méjico me ofrecieron una lista de millonarios, pero no llega nunca. Deberíamos emitir bonos de deuda nacional para que los suscribieran los republicanos. Imagino que, a pesar de todo, serían pocos los que nos ayudaran.

Tengo el propósito de volar a París al acabar mis clases y mis exámenes. Allí haremos el nuevo presupuesto para 1963. Just y Valera, por caminos distintos, se las prometen muy felices. Yo soy pesimista, por lo que hace a nuestros recursos. Dispóngase a ser ministro de hacienda. Este año no se libra, si yo sigo presidiéndoles a Vds..

Escribí a Gordón Ordaz; sigue firme en sus trece contra Munich. En carta a los ministros les doy noticia de las informaciones periodísticas de hoy sobre el posible reconocimiento de Franco por Méjico. Sería el fin de nuestro gobierno. Confío en que será un bulo lanzado por los franquistas. Espero informes de Vds..

No deje de escribirme con informes políticos y financieros. Tengo de Vd. siempre el mejor concepto y para Vd. la mejor amistad.

Un abrazo

Cardeó Saavedra Albornoz